

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Jahr 2020 verlief so ganz anders als erwartet. Es waren Monate großer Herausforderung und die Corona-Pandemie wird uns noch lange Zeit beschäftigen.

Unser Dank gilt allen, die sich in dieser Zeit für andere einsetzen – beruflich, ehrenamtlich und privat.

Ihnen allen wünschen wir, dass Sie die Botschaft erreicht, die von Weihnachten ausgeht.

Für das Jahr 2021 wünschen wir Ihnen vor allen Dingen Gesundheit!



Franz-W. Michels
Stadtverordnetenvorsteher



Thomas Groll
Bürgermeister

